
　挨拶の際に言及している。この基金の数字

３　交通安全対策について １　横断歩道の確保について １　炭鉱遺産ガイダンス施設付近の駐車場か

３ １ 木村 恵 １　市長の市政執行について １　財政運営について

　等についての対応をどのように考えている
　か伺う。

２　出先機関を含め，市役所の窓口業務をど　

　考えについて
　伺う。

２　大型連休について １　公共施設の考えについて １　幼稚園，保育所，児童館，児童センター

２ ２ 五十嵐美知 １　子育て支援について １　保育所の年末年始休日の

　安易な基金取り崩しはしていないと昨年

　だが，減債基金やあかびらガンバレ応援基
　金などの特定目的基金を含んだ基金総額は，
　２６年度末２４億４千万円に対して，３０
　年度見込み２５億で約６千万円増えている。

１　先の１２月議会での答弁を踏まえ，保護
　者の状況調査の結果と今後の考えについて

　のように考えているか伺う。

３　あかびら市立病院についての考えを伺う。

１　基金残高について，市長は平成２６年度
　末の財政調整基金残高は約２１億７千万円，

備　　考

１　１期４年間の総括につい

　ら車道を渡る際，横断歩道が無いため，歩

　平成３０年度決算見込みで１２億３千万円

平成３１年第１回定例会一般質問順序表

3月11日

項　　　　目 要　　　　　旨

　て
１　菊島市長が誕生してから，１期４年間が

　行者の安全確保の観点から，横断歩道が必

御家瀬 遵 １　菊島市政について

順序

８１

議席
番号

氏　　名 件　　　　名

　終わろうとしているが，市長自らこの４年
　間をどのように総括するのか伺う。

　要と思うが，どのように考えているか伺う。

　及び考え方について間違いはないか伺う。

　１２月議会で答弁し，本年の新年会等でも
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　事前に提供できることとなっているが，ど

　ういう状況か。配布していない場合，民生

　（３６％）となっており，実に９割が何ら

　かの協力をしていることが明らかとなった。

　赤平市では昨年いずれの対応したのか伺う。

２　要支援者台帳について

２　個人情報について １　自衛官募集に関する対応

　について

　応もしていない（１０％），抽出せず閲覧

　を認める（２０％），該当者を抽出した名

　援者名簿の提供を始めた」と答弁があり，

１　安倍首相が２月１０日の自民党大会総裁

　あいさつで，「自治体の６割以上が協力を

　拒否している」と発言したことから国会で

　１２月議会では「町内会に名簿配布の説明

　をしたが，配布には至っていない」という

　答弁があった。名簿提供の際に同意を取っ

　委員や町内会は閲覧できるのか伺う。

１　災害時の要支援者台帳は現在どのように

　なっているか。昨年６月議会では「防災弱

　簿の閲覧を認める（３４％），名簿を提出

　て

１　昨年１２月議会で職員組合のアンケート

　調査結果を受け，今後参考にして，改める

　者対策について，町内会への避難行動要支

備　　考

　ていれば，災害時に支援にあたる団体等に

　も取り上げられ，「首相発言に地方反発」

　という見出しで２月１７日の北海道新聞な

２　市職員の意識改革につい

　べきは改め，自身の民間の発想を職員に共

　有してもらい，意識改革にも期待すると答

　に期待する意識改革とは何か伺う。

順序
議席
番号

氏　　名 件　　　　名 項　　　　目 要　　　　　旨

３ １ 木村 恵

　どでも報じられている。実際はいずれの対

　弁があった。改めるべき点とは何か。職員
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　加入する高齢者や自営業者，医療・福祉団

　体，商工団体，自治体関係者などから注目

　と歓迎の声が寄せられている。内容は２０

　１４年に全国知事会が要望した「公費１兆

　円の投入を，協会けんぽ並みの負担率を求

　める」に賛同し，その財源と投入方法を示

４　地域医療について １　国民健康保険について １　日本共産党は，昨年１１月に国保政策を

　検証に生かしていくとの答弁があった。先

　を達成している」という答弁のみであった。

　どうなっているのか伺う。

　努力していくという内容だった。２０１５

　揮したのかどうか考えを伺う。

２　企業連携が大切と指摘してきた。商工労

　政観光課からは雇用状況調査を行い，効果

　０世帯となっている。総合戦略は効果を発

要　　　　　旨

　年３月末日現在の人口は１万１，２７０人，

　そこで調査結果から新規採用と離職者，市

　は「基本目標に関して新規雇用者数は目標

３　人口減少対策について

　月末日現在は人口１万１３９人，５，８６

　の出ていないものそれぞれあり，引き続き

　果検証の報告があった。効果が出ているも

１　総合戦略について

　内居住従業員割合，転入出状況はそれぞれ

３ １ 木村 恵

　発表した。高すぎる国保料（税）の大幅な

　引き下げを提起したこの政策には，国保に

１　昨年１２月２６日の行政常任委員会で効

　６，２９７世帯であったが，２０１９年２

　すことや，人頭税と同じ均等割・平等割を

　ほど述べた効果検証報告の際に企画課から

件　　　　名 項　　　　目順序
議席
番号

氏　　名 備　　考
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　ないのか伺う。

　や一時預かり保育など，保育士の勤務体制

　り，待機児童も解消され，若葉保育所が土

　をやり繰りしながら行っているとの答弁だ

順序

　者の受け入れ状況について

２　保育士の勤務体制につい

　て

　曜日の休所を止めて１２月より再開してい

　るが，保育士の勤務時間は現在超過してい

４ ７ 伊藤 新一 １　子育て支援について １　保育所の新年度入所希望

１ 木村 恵３

議席
番号

氏　　名 件　　　　名 項　　　　目

　での入所希望には対応できるのか伺う。

備　　考

１　昨年９月議会での質問に対し，延長保育

　廃止することなど，また自治体独自の防波

　った。昨年１０月に保育士２名が採用にな

　のようになっているのか。また，年度途中

　１９年度の税率及び都道府県化による今後

　堤としての役割にも問いかけている。昨年

要　　　　　旨

　の方向性について伺う。

１　一昨年と昨年と年度途中で待機児童が発

　営委員会で協議していくと答弁があった。

　国保運営協議会が開かれたと思うが，２０

　生しているが，新年度の受け入れ状況はど

　９月議会で均等割の減免を提案したが，運
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